PRESSEMITTEILUNG



Sehr geehrte Damen und Herren, wir bitten Sie um die Veröffentlichung des nächsten Ausstellungsprojektes des Vereins ruelle e.V.:

Am 18.7.2015 eröffnet um 19 Uhr die Ausstellung

"HOLY SHIT!"

in den Räumen des ruelle e.V. im Kaiser-Wilhelm Ring 38 in Mainz

Die neue Ausstellung beschäftigt sich mit Spiritualität in der Kunst, die Kunst zur Religion werden lässt und Werke zu Fetischen erhebt. Sowohl die Rezeption historischer christlicher Kunst in der Gegenwartskunst, als auch das Betrachten der Mechanismen von Glauben im Allgemeinen werden thematisiert. So wird zeitgenössischer Kunst von Hochschulabsolventen und freien Künstlern aus Mainz, Frankfurt und Berlin ein byzantinisches Mosaik aus dem 5. Jh gegenübergestellt und die spannende Suche nach einem Wahrheitsbegriff in der Transzendenz beginnt.

Während der zweiwöchigen Ausstellung gibt es wieder ein Rahmenprogramm mit einem Vortrag eines Professors der ev. Theologie und weiteren Überraschungen rund ums Thema Religion und Kunst.

Der Verein ruelle e.V. ist gemeinnützig und arbeitet auf Spendenbasis. Weitere Informationen sin auf unserer Website www.ruelle-raum.de zu finden.

Mit freundlichen Grüßen ruelle.e.V.